



Michel Clairoux, animateur paroissial | [michel.clairoux@me.com](mailto:michel.clairoux@me.com) | 819 580-0092

## Bulletin paroissial

22 mai 2022

### Journée pastorale du diocèse de Sherbrooke

J'ai participé mardi dernier, le 10 mai, à cette rencontre. Le sujet était la réorganisation des services pastoraux et le réaménagement des paroisses dans 10 secteurs du diocèse.

Nous ferons partie du secteur Bellevue qui comprend les paroisses Bienheureuse-Marie-Léonie-Paradis, Sainte-Marguerite-Bourgeoys, Saint-Paul et Sainte-Catherine-de-Hatley.

Vous le savez, il y a de moins en moins de prêtres, de diacres et d'agents pastorales. Les bénévoles sont plus difficiles à trouver. Comment l'église

du diocèse de Sherbrooke va-t-elle s'acquitter de sa mission tout en évitant de « brûler » son personnel ?

Il n'y a pas de solution miracle, le statu quo n'est plus possible, ne pas agir est un manque de responsabilité. Il faut faire autrement. Le plan proposé par l'archevêché comprend initialement un portrait et une analyse de la viabilité des communautés. Tout cela est déjà commencé dans les secteurs de Lac-Mégantic et de Coaticook. Notre tour viendra en janvier 2023. Par cette évaluation initiale, nous prendrons conscience de notre réalité telle qu'elle est.

Par la suite, il y aura création d'une équipe pastorale du secteur qui verra à assumer les tâches et les dossiers, tout en réduisant les dédoublements et en augmentant l'efficacité.

Tout cela prendra des mois, vous serez informés et consultés. Déjà, ma participation avec l'équipe pastorale de la Croix-Glorieuse a permis de constater que nous pouvons adopter un esprit d'unité en vue d'un travail efficace et coopératif. Face à cet important changement qui s'annonce, je suis optimiste et confiant. Je vous encourage à réfléchir à cette problématique et à surtout aider votre paroisse.

## Dîmes 2022

J'inclus une copie de la lettre que vous recevrez bientôt. Soyez généreux. L'an dernier, le coût du chauffage était de près de 5000\$. Cette année, à cause d'un hiver rigoureux et de la hausse des prix des carburants, le coût sera de 7500\$.

[sainteelisabeth.ca/financement-de-la-paroisse](http://sainteelisabeth.ca/financement-de-la-paroisse)

## Café après la messe

Notre café après la messe du dimanche a repris. Vous êtes les bienvenus pour fraterniser.

## Secrétaire

Nous sommes à la recherche d'un ou une secrétaire pour la paroisse. Le rôle primordial est la tenue de registres diocésains. Cette personne doit être reconnue officiellement par le diocèse. J'estime le travail à 2 heures par semaine. Veuillez communiquer avec moi ou Jackie Dangoisse.

## Avis de décès (pas d'autre détail)



**Paul-Henri Beaudoin**  
1937 - 2022

Parution  
du 2022/05/12 au 2022/05/14

## La Tribune

Le 9 mars 2022, au CHSLD Saint-Joseph, de Sherbrooke, est décédé M. Paul-Henri Beaudoin DBA à l'âge de 84 ans. Il était le fils de feu M. Eudore Beaudoin et de feu Mme Aimée Lachance originaire de Broughton Station de Beauce.

Il était ingénieur et professeur à la faculté d'administration de l'Université de Sherbrooke.

Il laisse dans le deuil son épouse Pauline Bernatchez avec qui il était



marié depuis 1963, son fils Yvan Beaudoin, sa fille Sylvie Beaudoin Ménard (Mirko Ménard), sa sœur Marie-Thérèse; ses petits-enfants : Antoine Beaudoin et Janik Beaudoin-Ménard ainsi que de nombreux neveux et nièces de la famille Beaudoin, Bernatchez, Lehoux et autres parents et amis.

Il était le frère de feu Jean-Gabriel, feu Hélène SMNDA, feu Claire (feu dr Armand Lehoux).



Complexe funéraire  
Steve L. Elkas  
4230, rue Bertrand-Fabi  
Sherbrooke (Québec) J1N 1X6

819 565-1155  
info@steveelkas.com  
www.steveelkas.com

*Michel Clairoux, animateur paroissial.*

## Parish Bulletin May 22, 2022

### Pastoral Day of the Diocese of Sherbrooke

I participated last Tuesday, May 10, in this meeting. The subject was the reorganization of pastoral services and the rearrangement of parishes in 10 sectors of the diocese.

We will be part of the Bellevue sector which includes the parishes of Bienheureuse-Marie-Léonie-Paradis, Sainte-Marguerite-Bourgeoys, Saint-Paul and Sainte-Catherine de Hatley.

As you know, there are fewer and fewer priests, deacons and pastoral agents. Volunteers are harder to find. How will the church of the diocese of Sherbrooke fulfill its mission while avoiding “burn out” in its personnel?

There is no miracle solution, the status quo is no longer possible, not acting is lack of responsibility. We must do otherwise. The plan proposed by the archdiocese initially includes a portrait and analysis of the viability of the communities. All of this has already begun in the Lac-Mégantic and Coaticook sectors. Our turn will come in January 2023. Through this initial assessment, we will become aware of our reality.

Subsequently, there will be the creation of a pastoral team in the sector which will see to taking on the tasks and files, while reducing duplication and increasing efficiency.

All this will take months, you will be informed and consulted. Already, my participation with the pastoral team of the Croix-Glorieuse has shown that we can adopt a spirit of unity for effective and cooperative work. Faced with this important change that is coming, I am optimistic and confident. I encourage you to reflect on this problem and above all to help your parish.

## Tithes 2022

I am enclosing a copy of the letter which you will receive shortly. Be generous. Last year, the cost of heating was nearly \$5,000. This year, due to a harsh winter and rising fuel prices, the cost will be \$7,500.

[sainteelisabeth.ca/financement-de-la-paroisse](https://sainteelisabeth.ca/financement-de-la-paroisse)

## Coffee after mass.

Our coffee after Sunday mass resumed. You are welcome to socialize.

## Secretary

We are looking for a secretary for the parish. The primary role is the keeping of diocesan registers. This person must be officially recognized by the diocese. I estimate the work at 2 hours per week. Please contact me or Jackie Dangoisse.

## Obituary

**(no other detail provided)**



**Paul-Henri Beaudoin**  
1937 - 2022

Publication from  
2022/05/12 to 2022/05/14

## La Tribune

On March 9, 2022, at the CHSLD Saint-Joseph, in Sherbrooke, passed away Mr. Paul-Henri Beaudoin DBA at the age of 84. He was the son of the late Mr. Eudore Beaudoin and the late Mrs. Aimée Lachance from Broughton Station de Beauce.

He was an engineer and professor at the Faculty of Administration of the University of Sherbrooke.

He is survived by his wife Pauline Bernatchez, to whom he had been married since 1963, his son Yvan Beaudoin, his daughter Sylvie Beaudoin Ménard (Mirko Ménard), his sister Marie-Thérèse; his grandchildren: Antoine Beaudoin and Janik Beaudoin-Ménard as well as many nephews and nieces of the Beaudoin family, Bernatchez, Lehoux and other relatives and friends.

He was the brother of the late Jean-Gabriel, the late Hélène MSOLA, the late Claire (late Dr. Armand Lehoux)



Complexe funéraire  
Steve L. Elkas  
4230, rue Bertrand-Fabi  
Sherbrooke (Québec) J1N 1X6

819 565-1155  
info@steveelkas.com  
www.steveelkas.com

*Michel Clairoux, Parish animator*